

Erhebt sich die Welt... Die Welt-Spiegel... Morgen-Ausgabe... Einzel-Nummer 25 Goldpfennig.



Verkaufsstellen... Einzel-Nummer 25 Goldpfennig... Morgen-Ausgabe... Die Welt-Spiegel.

Die Mär von der preussischen Verwaltungsreform. Eine Abrüstungskonferenz in Genf.

Nr. 462 Ausgabe für Berlin und Handels-Zeitung 53. Jahrgang Sonntag, 23. September 1924

Die Mär von der preussischen Verwaltungsreform.

Von Dr. Hugo Preuss, ehemaligem Reichsminister.

Seit Jahr und Tag beschäftigt sich der preussische Landtag mit Vorlagen zu einer Verwaltungsreform... Die Sache nennenswerte Teilnahme entgegenbrachte.

Er spricht man bei uns von Verwaltungsreform, so macht jedermann zunächst seine Verweigerung vor der Steinigen Reform... Das tun besonders geräuschvoll die politischen Radikalen.

Jede Verwaltungsreform, die über technische Einzelheiten hinausgehen soll und will, hat einen politischen Charakter... Die Steinige Reform hätte ihn in stärkster Weise und in höchstem Sinne.

Der Zustandigkeit dieses neuen Reiches war die Verwaltungsorganisation der Einzelstaaten prinzipiell entgegen; um so weniger konnte sich Preußen der Notwendigkeit erwidern.

Dass die also „reformierte“ Verwaltung weiter höchst reformbedürftig sei, das war denn auch die allgemeine Anschauung... Die Mär von der preussischen Verwaltungsreform.

Eine Abrüstungskonferenz in Genf.

Die Resolution der Kommissionen.

Zwischenfall in der juristischen Kommission. — Japanische Vorbehalte bezüglich der Einwanderungsfrage.

Die Abrüstungskommission behandelte heute vormittag den abschließenden Bericht über ihre Tätigkeit bei der Ausarbeitung des Protokolls und über die von ihr und von der juristischen Kommission über die endgültige Annahme des Protokolls.

Die juristische Kommission hat in ihrer Nachmittags-Sitzung die sogenannte Präambel zum Protokoll, die für die Lebens- und Grundzüge des Ganzen von Wichtigkeit ist, in folgender Form angenommen... Die Abrüstungskonferenz in Genf.

Die Abrüstungskonferenz in Genf... Die juristische Kommission hat in ihrer Nachmittags-Sitzung die sogenannte Präambel zum Protokoll... Die Abrüstungskonferenz in Genf.

Die Abrüstungskonferenz in Genf... Die juristische Kommission hat in ihrer Nachmittags-Sitzung die sogenannte Präambel zum Protokoll... Die Abrüstungskonferenz in Genf.

Die Abrüstungskonferenz in Genf... Die juristische Kommission hat in ihrer Nachmittags-Sitzung die sogenannte Präambel zum Protokoll... Die Abrüstungskonferenz in Genf.

Die Abrüstungskonferenz in Genf... Die juristische Kommission hat in ihrer Nachmittags-Sitzung die sogenannte Präambel zum Protokoll... Die Abrüstungskonferenz in Genf.